



DRAME

Deux gamins de 8 ans, en vacances à Amaningone, village du district de Makouké, sont morts le week-end écoulés, engloutis par les eaux de l'Ogooué. Ils avaient imprudemment emprunté une embarcation. Et, pris de panique alors que celle-ci s'éloignait du rivage, ils ont sauté par-dessus bord.

Page 7

CONDAMNATION

Deux affaires de viol sur mineure – dont celui commis par le propre géniteur de l'une des victimes – ont abouti ces derniers jours à la condamnation à 20 ans de réclusion de leurs auteurs, parmi lesquels un récidiviste. Peines prononcées par les Cours criminelles de Port-Gentil et Franceville.

Page 7

FOOTBALL

L'ultime phase, dite de play off, du National-Foot 1, qui doit déboucher sur la désignation du champion et de son dauphin, débute ce mardi. Elle regroupe six équipes, les trois premières des deux groupes initiaux. Chacune rencontrant, en un match unique, les cinq autres. Verdict, le 31 juillet.

Page 8

L'EX-PATRON DE LA GOC SAURA DEMAIN !

APPELÉ – en compagnie de deux coaccusés – à essayer les plâtres de la 2^e session criminelle spécialisée, l'ancien ADG de la GOC, Christian Patrichi Tanasa Mbadinga, en détention depuis deux ans et demi, a comparu hier devant la Cour criminelle pour présomption de malversations financières. Après des débats au fond toute cette journée de mardi, le verdict devrait intervenir demain. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

"Aux grands maux, les grands remèdes," a-t-on coutume de dire chez nous comme partout ailleurs.

La crise de la Caisse nationale de sécurité sociale ou CNSS est aussi celle qui ébranle la plupart des pays africains. Même en France, son déficit est abyssal. Nkounkou, Ongollo, Mianzounkouta, nos "Bokilo" y ont trouvé la solution: porter l'âge de la retraite à 65 ans...

Au Gabon, on n'a pas l'habitude de nous ingérer

dans les affaires des autres. On n'invente pas la roue. Le monde étant devenu un village planétaire, on s'inspire des bons exemples pour nous améliorer. Celui-là en est un. Certes, ce n'est la panacée, seulement, en l'état actuel des choses, toutes les pistes méritent d'être explorées. Depuis que la crise liée à la Covid-19 a éclaté avec ses conséquences néfastes, nos économies sont mal en point et l'Afrique grelotte. Les plus touchés de la société, ce sont les couches défavorisées. Notamment les retraités qui pointent à la Caisse. Que n'a-t-on pas tenté et essayé ? Plein, plein de prescriptions médicales, mais le

mal persiste. Pouvoirs publics et partenaires sociaux proposant tout sauf évoquer une solution concrète, même celle qui fait grincer les dents comme celle de nos Bokilo. Il y a une réalité aujourd'hui, l'Africain meurt vieux, très vieux même. Alors, pourquoi ne pas porter l'âge de la retraite à 65 ans ? Cela permet à ceux qui ne se sont pas préparés de ne plus écrire à l'autorité pour solliciter une rallonge...

En tout cas, ce serait l'idéal. Nous, on décide quoi ?